

OPORAPA Y PITALITO SE ALZARON CON LOS PREMIOS DE LAS PRIMERAS OLIMPIADAS VIRTUALES

Neiva, agosto 1 de 2015

El municipio de Pitalito fue sede de la gran final de las Primeras Olimpiadas Virtuales del departamento del Huila, actividad que buscó afianzar el tema que la CAM ha querido fortalecer en los niños, niñas y adolescentes del departamento del Huila en educación ambiental. Una vez más la Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena -CAM-, promueve valores ambientales a través de actividades como son las Olimpiadas Virtuales.

Para esta versión se inscribieron en total 6.374 estudiantes de los municipios de Acevedo, Agrado, Aipe, Algeciras, Baraya, Campoalegre, Colombia, El Pital, Elías, Garzón, Gigante, Hobo, Neiva, Oporapa, Paicol, Palermo, Pitalito, Rivera, Saladoblanco, San Agustín, Santa, María, Suaza, Tello, Tesalia, Timaná, Villavieja y Yaguará. Del total de los inscritos que participaron el 53% (3.410) son hombres y el 47% (2.964) son mujeres.

La gran final se llevó acabo en el Centro Comercial Gran Plaza San Antonio de la ciudad de Pitalito, donde asistieron más de 500 personas entre estudiantes, docentes, padres de familia y comunidad en general.

Los 20 mejores participantes que lograron la más alta puntuación provenían de los municipios de Pitalito (9), Oporapa (5), San Agustín (2), Garzón (2), Neiva (1) y Rivera (1).

Los finalistas, se enfrentaron al último desafío de la competencia para definir su mejor posición. Los ganadores de las olimpiadas se llevaron los siguientes premios:

La Institución Educativa Liceo Sur Andino ganó \$1.500.000 en incentivos escolares, por ser la institución que inscribió más de 600 estudiantes.

El estudiante Andrés Adolfo Rojas Peña, obtuvo 19.091 puntos, obteniendo así el primer puesto con \$1.500.000 en incentivos escolares. Su Institución Educativa San José del Municipio de Oporapa se ganó \$1.000.000 en incentivos escolares.



BOLETÍN DE PRENSA CUENCA RÍO LAS CEIBAS



El joven Manuel Alejandro López Barrera, obtuvo 17.444 puntos, ocupó el segundo puesto otorgándole \$1.000.000 en incentivos escolares. Su Institución Educativa Liceo Sur Andino del Municipio de Pitalito se llevó \$700.000 en incentivos escolares.

La niña Luisa Fernanda Peña Rojas obtuvo 17.230 puntos, se quedó con el tercer puesto recibiendo \$800.000 en incentivos escolares. Su Institución Educativa San José del Municipio de Oporapa ganó \$600.000 en incentivos escolares.

Al cierre del evento el Director Carlos Alberto expresó: *“Seguiremos desde la CAM en contacto con Ustedes a través de esa base de datos que se ha conformado con cerca de 6.500 estudiantes de todo el departamento del Huila, vamos a continuar entregando información de educación ambiental de primera mano, para que sigan generando conocimientos en temas ambientales”*.

Álvaro Córdoba Rodríguez

Comunicador Social Proyecto Cuenca Río Las Ceibas

